

Herr Werner Philipp

hat durch seine ehrenamtliche Tätigkeit als Ortsvorsteher von Schatthausen im Zeitraum von 1980 bis 1994, und in seinem seit 1980 bestehenden Ehrenamt als Ortschaftrat von Schatthausen großes kommunalpolitisches Engagement bewiesen. Dabei ist besonders erwähnenswert, dass er im Jahre 1994 als Hauptverantwortlicher die 700-Jahr-Feier in Schatthausen leitete und organisierte.

Seit 1994 ist er ebenfalls Mitglied des Gemeinderates der Großen Kreisstadt Wiesloch. Als Stadtrat legt er dabei besonderen Wert auf die Themen „Stadtentwicklung in der Kernstadt einschließlich der Stadtteile“, „Erhalt des Schwimmbades Schatthausen“, sowie „Wohnen in Schatthausen“.

Für sein Engagement bekam er bereits 1994 den Ehrenteller der Stadt Wiesloch, im Jahr 2000 die silberne Ehrennadel und 2010 die goldene Ehrennadel des Gemeindetags verliehen.

Die Förderung des Ehrenamts war sein besonderes Anliegen. So war er selbst in verschiedenen örtlichen Vereinen, z. B. dem MSC Schatthausen, dem DRK Ortsverein, bei der Tennisgemeinschaft Baiertal-Schatthausen, dem Fußballclub Fortuna, Jahre lang Vorstandsmitglied. Auch heute noch ist er bei fast allen Vereinen förderndes Mitglied, so z. B. auch beim Hospiz Wiesloch.

Durch sein Engagement im Bereich der Stadtentwicklung bedingt war er 2011 Mitbegründer des Vereins „Hohenhardter 7 e.V. Dorfgemeinschaftshaus Schatthausen“ und ist seitdem Vorstandsmitglied. Mit der Renovierung des alten Hauses in der Hohenhardter Straße setzt sich der Verein für einen gemeinsamen Treffpunkt für Jung und Alt ein. Durch die Vermietung des Hauses bietet der Verein vielfältigen Begegnungsmöglichkeiten eine Plattform.

Ein besonderes Engagement zeigt er durch die Übernahme der Tätigkeit als ehrenamtlicher Vorsitzender der Kirchlichen Sozialstation Wiesloch. Seit 2013 als Vorstandsvorsitzender hat er diese Einrichtung mit hohem zeitlichen Einsatz aus einer schwierigen finanziellen Lage auf eine finanziell tragfähige Basis gestellt, mit der die Kirchliche Sozialstation Wiesloch die altersgerechte und würdevolle Pflege bedürftiger Menschen sicherstellen kann.

Seit 2014 ist er ehrenamtlicher Stellvertreter des Oberbürgermeisters und nimmt damit Repräsentationsaufgaben wahr.

In Anerkennung seines außergewöhnlichen ehrenamtlichen und bürgerschaftlichen Engagements, das weit über die Grenzen von Wiesloch hinaus ausstrahlt, verleiht der Gemeinderat der Stadt Wiesloch Herrn Werner Philipp in Dankbarkeit die

Bürgermedaille der Stadt Wiesloch

Wiesloch, 30.06.2019

Für den Gemeinderat

Dirk Elkemann
Oberbürgermeister